



► Sonstiges Media Markt

Ab / Am

13.10.2016

Laut Wikipedia wurde Media-Markt im Jahr 1974 von den vier Unternehmern Leopold Stiefel, Walter Gunz, Erich Kellerhals und Helga Kellerhals in München gegründet. Ihre Idee war die Einrichtung eines großflächigen Elektromarktes als Gegenstück zu Elektroeinzelhändlern und dem Versandhandel. Seit 1990 gibt es die Märkte in Österreich, seit 1992 auch in der Steiermark. In Liezen wurde im ELI Einkaufszentrum der 35. Media Markt auf 1.800 m² errichtet, in dem das komplette Markt-Sortiment sowie Eröffnungsschnäppchen angeboten wurden.

Quelle: Wikipedia, Zeitschrift Lifestyle Oktober 2016

👤 Verfasser: Gerlinde Polzer, 30.09.2016

📅 Letzte Überarbeitung: 09.07.2017

Angaben ohne Gewähr, Stand 14.12.2025 14:21:59